

MediStart

«No entré por unas décimas»: la historia de quienes encontraron su plaza de Medicina fuera de España

1.300 estudiantes han podido cursar estudios de Medicina, Odontología y Veterinaria en universidades europeas gracias a MediStart

Cada verano se repite la misma escena: estudiantes de sobresaliente, con notas medias sorprendentes, se quedan sin una plaza y se ven obligados a renunciar a su sueño de estudiar Medicina, por no alcanzar la altísima nota de corte exigida en las universidades públicas del país. «Tenía un 12,9, pero me exigían un 13,3. Me quedé sin plaza en España, a pesar de haber estudiado todo el año», comenta Lucía, una joven de 18 años de Vitoria-Gasteiz, que no olvida el día en que vio su nota de corte. Fue entonces cuando su padre, ante la frustración de su hija, descubrió MediStart.

Desde hace más de una década, MediStart, una agencia especializada en gestión de plazas de estudio, ha facilitado a más de 1.300 estudiantes el acceso a estudios de Medicina, Odontología y Veterinaria en universidades de prestigio en Europa.

La fórmula es sencilla: programas impartidos en inglés, sin nota de corte, y con títulos plenamente reconocidos en España y en toda la Unión Europea. Universidades que basan su pro-



Preparación integral que genera ventajas

MediStart no solo gestiona plazas de estudio en universidades de prestigio en el extranjero. Entre sus servicios, cuenta además con un curso premédico intensivo de tres semanas (MediStart Medical Foundation Course), impartido en versión online, por docentes de sus universidades asociadas, en el cual se repasan temas en biología, química, bioquímica, anatomía y terminología médica en inglés. Incluso incluye formación en primeros auxilios y soporte vital básico. El objetivo es claro: que los estudiantes comiencen su primer año con confianza y una ventaja académica. Para muchos jóvenes españoles, estudiar Medicina parecía un sueño inalcanzable. Hoy, gracias a programas internacionales de calidad y al acompañamiento de expertos, ese sueño tiene una puerta de entrada real y al alcance de la mano.

ceso de admisión en algo más que una nota de corte. «Ahora estoy estudiando en Croacia y estoy muy contenta porque siento que he llegado a una universidad que entiende que la verdadera vocación va más allá de una simple nota», cuenta Lucía emocionada, ahora que ha terminado su primer año en el extranjero.

Un proceso guiado y con garantía de éxito

El acceso a estas universidades se basa por lo general en una prueba de acceso, compuesta por un examen tipo test y una entrevista, además de otros requisitos ya específicos de cada universidad. MediStart, en toda su trayectoria, ha tenido una tasa de éxito del 100% en la colocación de estudiantes en el extranjero.

«Nuestro éxito está dado por el acompañamiento que damos en cada paso: desde la elección de la universidad de destino, en la que el estudiante tenga posibilidades reales de obtener una plaza de estudios; la preparación personalizada de las pruebas de acceso y entrevistas; traducción y gestión de documentos; hasta la aceptación por parte de la universidad y la búsqueda de alojamiento», explica el doctor Juan Fernando Cano, médico anestesiólogo y director de MediStart.

Destinos con futuro

El abanico de opciones es amplio. Más de 20 universidades conforman el portafolio de MediStart, siendo las preferidas las universidades de Rijeka (Croacia) —muy popular entre los estudiantes españoles por su excelente relación calidad-precio y su cli-

ma similar al de España—, en Frankfurt (Alemania), con categoría 5 estrellas en el ranking internacional QS y la UMCH en Hamburgo (Alemania).

Cada destino ofrece ventajas distintas: enseñanza en grupos reducidos, prácticas clínicas desde el primer año, hospitales universitarios propios o la posibilidad de especializarse sin pasar por el examen MIR en países como Alemania o Suiza. Además, varios de estos programas permiten presentarse al examen USMLE para continuar la carrera médica en Estados Unidos o solicitar un traslado de expediente a una universidad pública en España, gracias al Plan Bolonia.

«Más de la mitad de los estudiantes de MediStart son hijos de médicos o personal del área de la salud. Para mí como médico, ésta es la mayor muestra de confianza por parte de mis compañeros», dice el doctor Cano, quien además comenta que MediStart cuenta con una garantía de devolución de sus honorarios, si el estudiante obtiene una plaza de estudio en una universidad en España.

Una oportunidad que no espera

El interés por estudiar en el extranjero crece año tras año y las plazas son limitadas. Por eso, desde MediStart recomiendan iniciar el proceso cuanto antes. De hecho, el 40% de sus estudiantes asegura su plaza durante las vacaciones entre primero y segundo de Bachillerato. Esto les permite terminar bachillerato con mucho menos estrés, pues ya saben que sí o sí podrán cumplir su sueño de estudiar medicina.



MEDISTART
MEDICAL SCHOOLS

Estudia Medicina en inglés
en Alemania y Europa

Pide una cita de asesoramiento sin coste

Web: www.medistart.es

Teléfono y WhatsApp: +34 910 917 604

Email: info@medistart.es

Instagram: [@medistart.esp](https://www.instagram.com/medistart.esp)

